



Eisarsch-Regatta geht bereits in die 16. Auflage

ATTERSEE. Bereits zum 16. Mal findet am Samstag, 7. Dezember, die Eisarsch-Regatta am Attersee statt. Bei dieser Wettfahrt sitzen Erwachsene in Kinderjollen der Klasse Optimist, die für ein Gewicht bis 40 kg ausgelegt sind. Vor allem für die Gewichtsklasse jenseits der 100 kg ist es immer wieder ein Drahtseilakt zwischen eisigem Nass und trockenem Ziel.

Erlös geht an Seelenpflaster

Der Startschuss der Wettfahrt erfolgt um 12:12 Uhr vor dem Union-Yacht-Club Attersee. Der Reinerlös des Charity-Events kommt der Organisation „Seelenpflaster“ zugute. Dabei handelt es sich um einen Verein, der sich für die Förderung psychischer Kinder- und Jugendgesundheit in Nußdorf am Attersee einsetzt.

Bereits am Freitag, 6. Dezember, ist das beheizte Festzelt



Am Samstag, 7. Dezember, findet die Eisarsch-Regatta statt. Foto: Tobias Stoerkle

in Betrieb. Um 19 Uhr bringen die Atterseer Kawenzmänner Seemannslaune auf die Bühne. Um 20 Uhr ist Michael Pobisch zu hören. Der Finalist der „Großen Chance“ spielt legendäre Interpretationen u.a. von A3, Elvis oder Johnny Cash. Zum Abschluss sorgt DJ Adi für weitere schwungvolle Stimmung im Festzelt.

Weitere Informationen unter eisarsch.at